



“Terrible”, pretensión de buscar armar a los hogares con alto calibre: Batres



Batres Guadarrama usó sus redes sociales para calificar de terrible la pretensión con la cual retornarían las tasas de crecimiento de ejecuciones de los dos sexenios anteriores.

El secretario de Gobierno, que encabeza el programa “Sí al desarme” en CDMX, señaló que la propuesta podría armar al alcance de menores de edad, creando un gran peligro

Eloísa Domínguez
metropoli@cronica.com.mx

El secretario de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, calificó de “terrible” la iniciativa del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, de pretender que en los hogares se posean armas de alto calibre

para defensa ante las cifras de violencia en el país.

En la Ciudad de México se va a contracorriente de esta propuesta, pues desde hace más de un sexenio las autoridades de seguridad en coordinación con el Ejército mexicana instalan módulos para invitar a las familias a entregar las armas que tengan en su casa a cambio de beneficios económicos o electrónicos.

Batres Guadarrama –que aún padece COVID-19– usó sus redes sociales para calificar de terrible la pretensión con la cual retornarían las tasas de crecimiento de ejecuciones de los dos sexenios anteriores y propiciaría que las armas queden al alcance de los menores.

“Con la certidumbre de que

las armas de fuego representan un peligro y no una protección en el hogar, esta secretaría enfatiza la necesidad de contribuir a una cultura de paz y refrenda el llamado a participar en acciones de desarme, como la que impulsa la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, bajo el nombre ‘Sí al Desarme, Sí a la Paz’”, expuso el funcionario.

Durante la instalación del programa, este martes se entregaron 10 armas de fuego y más de 170 cartuchos, a cambio de un monto económico que en suma equivale a 53 mil 989 pesos.

En la Parroquia de la Purísima Concepción, alcaldía Álvaro Obregón, se canjearon dos armas cortas por 9 mil 855 pesos, y 112 cartuchos por 334 pesos, mientras que en la Parroquia de San Pedro Apóstol, alcaldía Cuajimalpa, personas se deshicieron de dos armas cortas y dos armas largas, por las cuales se llevaron a casa 15 mil 525 y 13 mil 500 pesos, respectivamente; además, en la Parroquia Santa María de la Natividad, alcaldía Benito Juárez, lo recaudado durante el día fueron tres armas cortas, un arma larga y 60 cartuchos; en cada caso, la Secgob entregó 12 mil 555, dos mil 25 y 195 pesos, en ese orden.

Este programa preventivo forma parte de la estrategia de seguridad en la Ciudad de México para atender las causas que generan la violencia. Opera de lunes a viernes, en un horario de 10 a 14 horas.●